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PROTOCOLO 

V n Projeto de Lei 

Protoc. n.º OJ ~ Liv. Jo ti F' s. OOJJ , em o2,.f / OlJ O:± 
[J Projeto Decreto Legislativo 

12> - ~-i-Horas: ______ _ r--i . -
L...J Pro3eto de Resoluçao 

Fu~ 
=J Requerimento 

f-;J Indicação 

n Moção de 

LJ Emenda 

AUTOR: Vereador RONALDO DE ALMEIDA COUTO - 2° Secretário 

Senhor Presidente: 

N.º 
CDi 12001 

Indico à J\.fesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviado expediente à AGÊNCIA NACIONAL DE 
TELECOMUNICAÇÕES - ANATEL, solicitando as necessárias providências, quanto 
à fiscalização da empresa BRASIL TELECOM, pelo fato de que a mesma vem 
dificultando a instalação de Telefones Públicos em nossa cidade, necessariamente no 
final da rua Amazonas, nas proximidades da rua 26, no bairro Santo Antonio, conforme 
protocolo 369992/2006, expedindo-se cópia desse expediente ao Ministério das 
Comunicações e ao Presidente da República. 

Sala das Sessões da Câmara 1.tlunicipal de Barra do Garças-MT., em 27 
de fevereiro de 2007. 

RONALDO D~lí@ 
Vereador - 2( Secretário 

Membro da Comissâo de Economia e Finanças 
Presidente da Corrnssii.o de Educação, Culturn., Saúde e Assrst. Social 
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JUSTIF' CATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Foram muitas as tentativas que formulamos à empresa, estas 
mereceram o descaso de seus dirigentes. 

Entendemos que a comunidade necessita desse benefício, mesmo 

porquP. trata-se ele um local dP difícil acPsso, ondP moram pessoas pobres e 
humildes, em que o "Orelhão" mais perto fica numa distância de mil metros . 

Todavia, a empresa que muitas vezes visa o lucro, não olhou para 
essa questão, que é um fato lamentável, pois os Técnicos da Brasil Telecorn 
visitam esses locais e simplesmente ignoram a dificuldade das pessoas, enquanto 
que no centro da cidade, existe telefone público em cada esquina, ou até mesmo, 
dois no mesmo quarteirão. 

tomadas . 
Assim sendo, esperamos que providências nesse sentido sejam 

RONALDO D~~ii...o 
Vereador 2° Secretáno 

Membro da Com1ssilo de Economia e Finanças 
Pcesidenle da Corrussi!o de Educw;ão, Cultura, S-.. úde e AsslSt Social 


